Test Criteria 
I tested seven 3/8-inch corded tools -- the Bosch 1132VSR, Craftsman 27996, DeWalt DW160, Hitachi D10YB, Makita DA3010F, Milwaukee 0375-6, and Sioux 8800ES. I also tested three 3/8-inch cordless models: the Hitachi DN12DY and Makita DA312DWD 12-volters and the lone 18-volt model, the DeWalt DW960K-2. I ran the tools in every cramped, hard-to-reach, and out-of-the-way place I get jammed into as a remodeler: under cabinets, working small parts in the shop, atop a ladder, in between framing, and all-around punch-out. I also gave them to my plumbers and electricians, who are experts at working in impossible spaces. I looked carefully at ergonomics and ease of use, and then examined size, power, and weight. While similarly sized and shaped, the corded and cordless versions have distinctive differences, so I compared them separately. 

Corded Drills
One thing became clear early on in my test: The corded models won't become my first choice for regular drilling and driving because they lack some of the refinements of larger corded tools like keyless chucks and suitable ergonomics for all-day use, and they're more difficult to use driving screws. But I quickly found them useful in awkward or impossible spots, like drilling framing for utilities, boring out a cabinet back, and up on a ladder drilling for 3-inch soffit vents. I also noticed that the controls and grips on the corded tools are all designed for drilling more than driving.
Power. I tried hard to burn these little tools up with big-load work like blending joint compound and boring with hole saws. The good news is that I failed. All the corded tools showed the same impressive output when taxed. 
I've grown so accustomed to keyless chucks that the keyed chucks on these corded tools really stood out. These little drills do mimic their big brothers' bit-bite, though. They 
grab and hold onto their bits even when drilling out large holes for rough-ins. 
The Bosch, DeWalt, Hitachi, and Makita units have chuck shields, which prevent gouging finished pieces when working up close. The shields leave the chuck teeth somewhat exposed for engaging the key, however, so be careful. DeWalt's shield is best, housing the teeth for most of the chuck's circumference, leaving only three slots for the key. The Bosch, Hitachi, and Makita worked fine. 
The Craftsman, Milwaukee, and Sioux have fully exposed chucks. These make hand-chucking easier, which is nice for getting a bit started without the key.
Controls and Grip. Designs vary widely in this category, so the controls and grips are unique to each drill. Milwaukee's small head and large body make it the "ugly duckling" of the bunch, but it's remarkably well-balanced and easy to use, even for driving screws. The tool's bulbous lower-half is much larger than any other drill in the group, but the neck is small and forms a comfortable grip location just beneath the 55-degree offset chuck. Its variable-speed trigger is a wide paddle that makes it easy to adjust speed. The reversing switch is on the back near the bottom and is easy to reach. This drill works equally well driving or drilling. Its small offset head also allowed me to work best in tight finished spaces like cabinets and medicine chests. 

Makita's LED light is handy for dark spots between joists or inside a cabinet.
The Craftsman and Sioux look and feel about the same. Both are set up like larger T-grip drills with the handle offset just a few degrees from 90. They're comfortable to use and have a sensible attack angle, so you can easily get some pressure behind the bit. The triggers are good, with a nice reverse switch right above. The grip angle and high trigger position especially helped when driving screws. 
Makita has a great variable-speed bar trigger with a speed-limiting knob so you can set the rpm, which is handy for drilling different materials or using bits with recommended cutting speeds. The body is easy to grip and is tapped for use with the included extension handle. Makita engineers recognized that we use these tools in dark spaces and added a bright LED light, which works great. I found this tool best for drilling and boring applications.

I also like Hitachi's trigger bar. It's the only model with a lock-on trigger, which is good for boring large, tough holes. You also can adjust speed with a thumbwheel, and the tool has a good gripping diameter. This one is another good driller, and I like its included side handle.
Bosch's trigger bar is similar to Hitachi's, but doesn't lock. There's a speed control wheel at the base and reversing switch on the back of the barrel that are easy to access and engage. The body diameter is just at the limit for good gripping. This tool is best suited for drilling only.
DeWalt's paddle switch has wings wrapping around one-third of the tool body both top and bottom so you can operate it from any grip position. It works, but tends to get in the way. The large body diameter makes it hard for small and even medium hands to grip. The drill is limited to single speed and has no reverse. Again, I found this tool best suited for drilling.

Cordless Drills
Lined up, the cordless models look like a colorful colony of prairie dogs. All of the models -- thankfully -- have keyless chucks, which all worked well. Unlike the corded units, these tools are better suited for one-off work: light-duty drilling (maxing out at about 1-1/4 inch for wood boring) and driving screws. As with the corded models, output was mostly the same, with the 18-volt DeWalt at the front of the pack. The distinctions came from the design details.
Controls and Grip. DeWalt's long bar switch and medium-diameter tool body enable you to grip and operate the tool anywhere along its length. With a high and low range, this tool is nice for drilling small holes or setting screws. The 18-volt battery made it bottom-heavy and awkward to handle in tight spaces, which is a slight drawback for carpentry work; however, many of my tradesmen liked it for boring framing, and since most of them have other 18-volt DeWalt equipment, it made sense for them. 

DeWalt's 18-volt tool is a little bottom-heavy, but the extra battery power provides good energy for tough holes.
The grip point, trigger, and reversing switch on the Makita are located slightly below mid-body, while the motor is located high, making the tool awkward to hold in certain applications. For example, this body configuration interferes with gripping near the head, which is necessary to apply sufficient pressure to sink a screw or drill bit easily. The motor and battery are protected by a relay breaker that prevents overloading, which I like. 
I liked Hitachi's cordless model. Similar in size and shape to Makita's, it has a smaller diameter near the head, permitting both upper and lower gripping positions. The trigger is easy to reach and engage, and the tool is lightweight, well-balanced, and had just the right output for all of the drilling/driving duties we threw at it. 
Batteries. Makita's tool ships with one 12-volt, 2.6-amp-hour NiMH battery and charger, which means that you have a limited power supply -- though this is not often a problem due to these tools' very specific uses. DeWalt supplies two 18-volt batteries, which keeps you going if required, and Hitachi's tool ships with two 12-volt, 2-amp-hour nicad batteries.

Winners
There are two separate winners in this group, for corded and cordless. When I need power and adaptability in a tight spot, I'll reach for the corded Milwaukee 0375-6. Its nice design makes it right for close-quarter drilling and driving. Also, it's got enormous power for punching big holes in short time. Next, I like the Craftsman and Sioux. They both offer great power for drilling and their T-handles make screwdriving possible. The Makita, Hitachi, Bosch, and DeWalt are better suited for drilling-only applications: Makita's trigger bar makes it comfortable to operate and I like its LED light. I also like Hitachi's well-designed lock-on trigger bar. The Bosch is comfortable and powerful. I like DeWalt's chuck guard, but the trigger flanges get snagged. 

Corded tools like the Sioux deliver big power in a small package -- excellent for boring utility holes in cramped quarters.
On the cordless side, the Hitachi DN12DY stands tall. Great ergonomics and smart grip points make this my favorite. Next comes the DeWalt. While I found it a bit bottom-heavy for carpentry, my subs liked it best for drilling framing. The Makita performed well, too, with good power output and a smart overload-protection circuit.
                 Испытательные Критерии
Я тестировал семь 3/8-дюймовых инструментов питающиеся от сети - Bosch 1132VSR, Craftsman 27996, DeWalt DW160, Hitachi D10YB, Makita DA3010F, Milwaukee 0375-6, и Sioux 8800ES. Я также работал с тремя 3/8-дюймовыми переносными моделями: Hitachi DN12DY и Makita DA312DWD две 12-вольтовые и одна 18-вольтовая модель, DeWalt DW960K-2. Я тестировал приборы в разных условиях, таких как труднодоступные места, тесное пространство, в которое я пытался втиснуться для выполнения поставленной задачи, это были работы под шкафом с выдвежными ящиками, с действующими маленькими частями в мастерской, на лестнице. Я также дал инструменты моим водопроводчикам и электрикам, которые являются экспертами при работе в труднодоступных местах. Я тщательно смотрел на процесс использования каждого аппарата, и затем делал выводы по критериям размера, мощности и веса. После окончания тестирования, выяснилось, что проводные и беспроводные модели имеют отличительные особенности, потому я сравнивал их отдельно. 

Проводные дрели 

Проводные модели не станут моим первым выбором для регулярного сверления и вкручивания, потому что у них не достает некоторых качеств больших проводных дрелей таких как зажатный патрон заводящийся без ключа и потходящий для использования на протяжении дня, кроме того они сложны для использования в вкручивании шурупов. Но я бистро нашел полезное в неудобствах,как сверления в недоступних местах, высверливание сзади шкафа, и сверление на леснице для 3-дюймовых потолочных шурупов. Так же я заметил,что у проводных дрелей все продумано больше для сверления, чем для вкручивания
Мощность.Я пробовал спалить эти небольшие инструменты методом большой нагрузки, меняя при этом виды работы: сверление, бурение, вкручивание. Несмотря на мои усилия - я потерпел неудачу. Все проводные инструменты отлично работали, и практически не грелись даже под конец использования.

Они как и их большие братья умеют делать качественно свою работу, особенно сверление дыр, уверенно чувствуя себя при сверлении дыр средней и относительно большой глубины 10-15 см.

The Bosch, DeWalt, Hitachi, и Makita единицы имеют покривающий зажимный патрон,который предотвращает вибивание сверла. The Craftsman, Milwaukee и Sioux полностю виставили свои зажымочные патроны.Ето делает ручной зажим легче,который является хорошим для того, чтобы начинать сначала без ключа.

Средства управления и умение в использовании.Проекты изменяются широко по этой категории, таким образом средства управления и использования уникальны для каждой дрели.Маленькое вместительство и большие габариты делают Milwaukee "уродливым утенком", но замечателен и удобен хотя-бы, даже для того, чтобы вводить шурупы. Выпуклая нижняя половина инструмента является намного большей, чем любая другая дрель в группе, но шея аппарата маленькая и удобная для держания в руках. Ее пусковой механизм переменной скорости – удобно расположен на корпусе и позволяет определить нужную скорость для комфортного использования. Виключатель находится на задней части корпуса и легко доступен. Эта дрель работает одинакого при сверлении и при вкручивании шурупов. Ее маленькая лампочка-подсветка позволила мне работать лучше в неудобных, неосветленных  местах таких как шкаф с выдвежными ящиками.

The Craftsman и Sioux при работе показали себя на одном уровне. Обе настроены как большие дрели с погашением ручки больше чем 90 степеней.Они удобны для использования и имеют чуствительный угол наклона, так что вы можете легко поддерживать уровень давления.Пусковые механизмы удобны, с хорошим обратным выключателем который росположен выше.Угол расположения руки и високая позиция дрели особенно помогли при вкручивании шурупа.

Makita имеет большой спектр скорости с ограничительной кнопкой,так что вы можете установить обороты в минуту,что особенно необходимо при использовании на разного вида материалах. Инструмент легкий для держания и поэтому очень удобный в использовании. Инженер Makita признал,что главная особенность его дрели это легкость, что есть главным преимущественным моментом при долговременном сверлении. Я нашел этот инструмент лучшим для сверления деталей.

Мне так же понравился пускатель в Hitachi.Ето единствинная модель с замковым пускателем,которий хорошо подходит для сверления жестких материалов. Ви так же можете регулировать скорость с помощю координатного манипулятора,так же инструмент имеет захватывающий деаметр.Ето одна из лутших дрелей и мне нравится боковая рукоятка, уж очень удобно она лежит в руке.

Пускатель Bosch подобен Hitachi,но не закривается.Его скорость управляется колесиком в основании и изменяющем выключателе на тыльной стороне корпуса ,что есть более удобным и доступным.Деаметр инструмента в перделах обхвата руки. Этот инструмент лучше всего подходит для сверления.

DeWalt имеет крилья,кторие обкружают инструмент сверху и снизу,потому ви можете влиять на него с любой сжатой позиции.Ето работае,но иногда мешает.Большой деаметр инструмента неудобный для исполнения робот в сжатой позиции.Сверление ограничено единственной скоростью и не имеет никакой перемены.Снова,я вибираю етот инструмент лутшим для бурения.

Безпроводные дрели.

Переносные модели напоминают красочную колонию степных собак. Все модели - имеют зажимние ключи, которые все хорошо работают. В отличии от проводных моделей, эти инструменты лучше подходят для одноразовой работы: легкое сверление (максимум около 1-1/4 дюйма для лесного сверления) и вкручивание шурупов.

Средства управления и умение использовать. DeWalt имеет длинный пускатель и маленький деаметр,что позволит удобно захватить и использовать практически во всех местах. С высоким и низким рядом, этот инструмент хороший для сверления дыр или вкручивания шурупов. Батарея 18-вольт сделала этот инструмент тяжелым и неуклюжим в нижней части, что стало легким недостатком для работы в плотничном деле; однако, многие из моих рабочих использовали эти приборы для сверления раммы,и много из них имели и другие DeWalt 18-вольтовые инструменты ,ето имело для них смысл.

Пускатель и выключатель на Makita размещаются ниже середины корпуса инструмента,а электро-мотор в верхней части, делая инструмент неуклюжим. Например, эта конфигурация корпуса будет неудобной при захвате верхней части,которая необходима, чтобы сделать косое отверствие или вкрутить под углом шуруп. Электромотор и батарейку защищает реле перегрузки,которые предотвращает перегрузку,ето мне нравится.

Мне нравится безпровадная дрель Hitachi. Подобная по размеру и форме Makita,но она имеет более меньший диаметр в верхней части инструмента. Дрель легка для использования благодаря небольшому весу и габаритам, и выполнила на отлично все испытания в разных условиях работы.

Батарейки. Инструмент Makita оснащен 12-вольтовой NIMH батарейкой,которая позволит работать более чем 2.6 часа,но ви имеете ограничение в енергопитании.DeWalt снабжен двумя батарейками по 18-вольт,но он также поддержывает две 12-вольтовые батареи,которые позволят работать 2 часа.

Победители.

Есть два отдельных победителя в этой группе,для проводных и безпроводных аппаратов. Когда мне нужно мощное устройство в ограниченом пространстве для максимального комфорта использования я вибираю Milwaukee 0375-6.Его хороший продуманый дизайн делает легким сверление и вкручивание.Также,есть много возможностей для высверливания больших дыр. Мне также нравятся Craftsman и Sioux.Они предлагают большую управляемость в процесе сверления и использовании в качестве шуроповерта. Makita,Hitachi,Bosch, и DeWalt лучше подходят для использования в одиночных работах: пускатель легко заводится и мне ето особенно нравится. Bosch удобен и мощен. Мне нравится зажимочный ключ в DeWalt,но дрель плохо работает при попадания в сучок.

На безпроводной стороне Hitachi DN12DY стоит высоко.Высокая мощность и удобство в использовании делают его моим фаворитом.Потом прибывает DeWalt.Пока я осваиваю,но он немного тяжелый для плотничного дела, моим рабочим нравилось это лучше всего для сверления рам. Makita тоже была на высоте,с хорошей энергетической базой и защитой от перегрузки.

